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O Conselho Municipal de Saúde de Cuiabá, expressão da Democracia Participativa 

no âmbito Municipal, componente estrutural do Sistema Único de Saúde (SUS) historicamente 

comprometido com o direito à saúde como dever do Estado, vem a público externar que tomou 

conhecimento por meio das mídias acerca da intensão de “Intervenção na Saúde do Município 

de Cuiabá”, o que nos causa espanto tal fato, uma vez que: -  O município de Cuiabá já passou 

por vários momentos críticos na saúde, a exemplo do  HPSMC que já vivenciou super lotações, 

com pacientes deitados pelos corredores em várias gestões anteriores; - O antigo almoxarifado, 

não tinha estrutura adequada, possuía infiltrações nas paredes e telhados causando inúmeros 

prejuízos em várias gestões anteriores, dentre outras problemáticas; 

Considerando os inúmeros desafios, não podemos nos esquecer das dificuldades 

enfrentadas pela Administração Púbica na Pandemia e Pós Pandemia para aquisição de 

medicamentos e insumos, pois o mercado farmacêutico não conseguiu suprir as demandas dos 

municípios, inclusive pela falta de matéria prima, bem como o aumento dos preços dos 

medicamentos e insumos. 

Lembrando que o SUS é Tripartite e cada ente deve assumir a sua responsabilidade 

(Governo Federal, Governo Estadual e Governo Municipal), hoje o que vivenciamos é o 

município de Cuiabá assumindo grande demanda de pacientes de todo o Estado de Mato Grosso;  

Cabe destacar, que em 2019 o HMC foi inaugurado, assim Cuiabá passou a ter 03 

hospitais Municipais. Houve ainda a implantação da UPA Verdão, bem como a inauguração de 

vários PSF´s e a organização da rede de saúde.  

Neste contexto, precisamos discutir Políticas Públicas de Saúde e Não Politicas 

Partidárias, pois hoje com a falta da organização da regionalização dos serviços de saúde por 

parte do Estado, os pacientes tem migrado para a capital em busca de tratamento, 

sobrecarregando assim o município de Cuiabá.  

Temos acompanhado e opinado acerca das demandas da saúde de Cuiabá, visando as 

melhorias dos serviços de saúde, com foco em contribuir nas discussões resolutivas de 

POLÍTICAS PÚBLICAS DE SAÚDE, porém não poderíamos deixar de manifestar NOSSA 

POSIÇÃO CONTRÁRIA A INTERVENÇÃO PELO ESTADO NA SAÚDE DE CUIABÁ, 

uma vez que os próprios hospitais estaduais não estão cumprindo com o seu papel de atender a 

população na sua respectiva região de saúde.    


